



Póker político

Matías Pascal

Transformación y agenda legislativa

Aguascalientes se caracteriza por ser un estado lleno de folclor y tradición y, para muestra de ellos, la famosa **Fiesta de San Marcos**, una de las más emblemáticas y a la que se dan cita miles de personas, nacionales y extranjeros, que cada año acuden entre los meses de **abril y mayo** a vivir de cerca el ambiente.

Entre las principales actividades productivas que se llevan a cabo en el estado se encuentran: **fabricación de maquinaria y equipo; comercio; construcción; transportes, correos y almacenamiento; y servicios inmobiliarios y de alquiler de bienes muebles e intangibles.**

Y como en casi todas las entidades federativas, una de las principales preocupaciones de la ciudadanía es el suministro y la calidad del agua, la inseguridad y delincuencia, la corrupción, seguidas por el desempleo, la pobreza y el mal desempeño del gobierno.

Con este breve mosaico social, económico y cultura de esa tierra hidrocálida, **Ricardo Monreal Ávila** expresaría que, por estas razones acompañaba al **senador Daniel Gutiérrez**, heredero de esa cultura y quien dio cuenta de sus actividades legislativas.

Emocionado expresaría su admiración por esta tierra, por ese caricaturista exponente del arte moderno, único: **Posadas**. Es increíble, los que no conocen su museo aquí en **Aguascalientes** deben de ir, porque es uno de los exponentes más preclaros del arte moderno mexicano y este caricaturista es único, que puso en vivo a la muerte, a la calavera tradicional y que ha recorrido todo el mundo con esta algarabía que nos distingue cada vez que hay celebración del **Día de Muertos**.

Daniel, merece un reconocimiento por su trabajo y su esfuerzo como legislador de **Aguascalientes en México**, en el **Congreso Mexicano**; donde la bancada de **Morena** va a iniciar la semana que entra con temas claves.

Y ciertamente, la semana próxima, el Senado va a legislar el **Plan B**, que no es otra cosa que una minuta con proyecto de decreto que contiene cuatro leyes ordinarias en materia electoral, y que senadoras y senadores habrán de culminar para que se pueda enviar a su publicación y promulgación que está pendiente de aprobar.

La **Cuarta Transformación generó un nuevo Gobierno**, un proceso de transformación, un proceso de transición política que se va a consolidar y que tenemos que luchar todo porque esto ocurra así, que ocurra de manera consecuente con todo lo que nos propusimos, **coincidiría el político zacatecano con el senador Daniel Gutiérrez**.

A decir de **Monreal la Constitución** se ha modificado en beneficio del país; desde el **Cuarto Constitucional**, que otorga a los programas sociales derecho constitucional y que ya nadie podrá quitar ese derecho que tienen los ciudadanos a percibir una parte fundamental del Gobierno, apoyos económicos como una justicia plena para ellos y que fueron impulsados por el presidente **López Obrador**, y que en el **Congreso** han dado vigencia y credibilidad constitucional.

En esa transformación, las y los legisladores de **Morena y sus aliados lograrían separar el poder económico del político; prohibir la condonación de impuestos, las factureras, las empresas fantasmas; y generado políticas de bienestar, de salud, y la Ley de Salarios Mínimos o de la remuneración de funcionarios, se resaltaría en el informe del Senador por Aguascalientes.**